

# Más de 70 expertas debaten sobre el futuro del movimiento feminista europeo en la UGR

La Facultad de Ciencias desarrolla hasta mañana un curso para estudiantes y docentes

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 26.08.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Universidad de Granada (UGR) acoge hasta mañana viernes, 27 de agosto, un curso sobre la historia y el futuro del movimiento feminista europeo a partir de la influencia que en él tuvieron dos hechos históricos de especial relevancia mundial: el mayo del 68 francés y la caída del Muro de Berlín.

Más de 70 expertas y estudiantes participan en esta edición (la décimo séptima) del *Noise Summerschool 2010: performing european feminist futures: 1968 & 1989*, que congrega en Granada a mujeres de Alemania, Dinamarca, Eslovenia, España, Estados Unidos, Finlandia, Holanda, Hungría, Islandia, Italia, Polonia, Portugal, Reino Unido y Suecia, según informó ayer en un comunicado la UGR. Noise es una red de estudios interdisciplinares de las mujeres en Europa, inscrita dentro del programa Erasmus de movilidad universitaria, y su objetivo es promocionar el intercambio de estudiantes entre las universidades asociadas, en la materia específica de estudios de las mujeres. Incluye, además, la movilidad de profesorado entre las universidades asociadas y organiza anualmente una escuela de verano sobre esta temática.

Las actividades celebradas en la Facultad de Ciencias han sido organizadas por el Centro Mediterráneo de la UGR, bajo la dirección de la coordinadora principal del programa, la profesora Rosemary Bukeima (Universidad de Utrecht), y la coordinadora académica local, la profesora Adelina Sánchez Espinosa (UGR).

Para la primera semana de trabajo se ha propuesto una reflexión desde la perspectiva feminista sobre la historia de 1968 y su significado para las investigadoras.

0 comentarios 0 votos    

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

**ASÍ, NO HUELGA GENERAL 29-S**



Pie de foto

## "A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francisco Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

71 comentarios



Pie de foto

## Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

35 comentarios



GALERÍA GRÁFICA

